

第34回流輝祭(付属柏高校文化祭)

今年の文化祭「第34回流輝祭」は9月15日(土)と16日(日)の2日間、「百花繚乱」のテーマのもと、生徒会・文化祭実行委員会を中心に全校生徒が参加して開催されました。初日は雨でしたが2日目は天候に恵まれ、両日合わせて3300名余りの見学者が本校を訪れました。吹奏楽部・箏曲部・楽童(軽音)部の演奏、書道部の大書パフォーマンス、流通経済大学に協力いただいた行ったチアリーディング部や新体操部の演技、放送部・演劇部・茶華道部などの発表、ESSのキッズ英会話、各クラスの出し物、その他各団体が創意工夫を凝らしたさまざまな企画を披露しました。来校された皆さんに元気と感動を与え、本校の秋のメインイベントを飾るに相応しい内容となりました。



全国高校7人制ラグビーフットボール大会で初優勝(部活動報告)

部活動は今年も元気です。ラグビー部は春の全国高校選抜大会で第3位となった後、7月には前回のリオ・オリンピックから正式種目となった7人制ラグビー全国大会の決勝戦で、大阪東海大仰星高校を17対5で下して初優勝。永山大地君(3年)がMVPに選ばれました。また、女子サッカー部は全国高校選手権県予選で初優勝。個人競技の部では駅伝部の中村唯翔君(3年)が5,000mでインターハイに出場するなど活躍しました。文化部は、放送部がアナウンスなどの3部門で3年連続全国大会に出場。吹奏楽部は県予選で5年連続金賞となり、今年は本選に出場して強豪校との代表争いに絡む活躍をしました。これから冬に

かけて、女子サッカー部の全国大会出場をかけた関東予選、男女共に県予選を通過して出場する駅伝部の関東大会、夏の県予選決勝で思わぬ敗退をしてインターハイV2を逃した男子サッカー部の高校選手権県予選、ラグビー部の全国大会(花園)に向けての試合がありますが、いずれも活躍が大いに楽しみです。引き続きの応援、よろしくお願いします。

